

2 Oficinas en la zona
Sant Joan y Mutxamel

45 días
Tiempo medio de venta

ESPECIALISTAS EN ZONA

Valoración y asesoramiento profesional **sin compromiso**

Inmobiliarianucleo.com

15 Oficinas en la provincia de Alicante

NÚCLEO
GESTIONES INMOBILIARIAS

Mutxamel
Sant Joan

Nueva Oficina Núcleo Mutxamel

654 149 739
Alda. Carlos Soler, 28
03110 Mutxamel

865 885 752
C/ Tomas Capelo, 8
03550 Sant Joan

cabeworld
fibra

COGE TU sombrero Y PÓNTELO...
VENTE DE RESORT CON **cabeworld**

SORTEAMOS 3 INCREÍBLES EXPERIENCIAS EN UN LUXURY RESORT

PRUEBA 3 MESES GRATIS

FIBRA 1000Mb SIMÉTRICOS

2 ILLIMITADAS 40GB CADA UNA + 100 CANALES EN TODAS LAS TELAS DE TU CASA + PLATAFORMA ZAP! + LLAMADAS ILLIMITADAS

cabeworld.es 966 192 000

Som Sant Joan

El periódico de **Sant Joan d'Alacant**

www.somosalacanti.com

Año 3/Número 28/8 de agosto de 2022

El lado más social y colaborativo de la Sociedad Musical La Paz

Pág. 9



Sant Joan se adhiere a la Ruta del Vino

Pág. 3



El servicio Mediaprop ya está en marcha en Sant Joan

Pág. 6



LIMPIEZA DENTAL 15€

IMPLANTE + CORONA 790€

EMPASTE SIMPLE 35€

Dra. de la Fuente CLINICA DENTAL

611 40 69 50

Calle Cervantes, 22 - San Juan de Alicante

www.clinicadentalfuente.es
contacto@clinicadentalfuente.es

Financiación 100% / NO SOMOS FRANQUICIA

Odontología general • Implantes dentales • Prótesis • Periodoncia • Blanqueamiento • Endodoncia • Ortodoncia • Tratamientos de láser

El pleno municipal aprueba la moción de CS instando a la Conselleria a que asuma un mayor porcentaje del coste del programa «Mayor a casa»

El pleno municipal aprueba la moción de CS instando a la Conselleria a que asuma un mayor porcentaje del coste del programa «Mayor a casa»

● El portavoz del grupo municipal Cs, Marcos Piña, ha instado a la Conselleria de igualdad y políticas inclusivas a que disminuya la aportación que debe realizar la persona beneficiaria sobre el coste del servicio que actualmente es de un 34 % del total del mismo.

Som Sant Joan

◆ La entrada en vigor del convenio contrato programa de servicios sociales ha supuesto cambios tanto en la financiación como en el procedimiento de licitación (que deberá ser asumido por los Ayuntamientos) dando lugar a un incremento en los costes del servicio repercutiendo en las personas beneficiarias.

El coste del servicio se ha visto incrementado entre un 15 y 20 % que debe

El coste del servicio se ha visto incrementado entre un 15 y 20 % que debe de asumir la persona beneficiaria.

de asumir la persona beneficiaria.

El "mayor a casa" es un programa de atención primaria de atención básica que incorpora el servicio de lavandería, la higiene del domicilio y "el menjar a casa", que supone el menú diario para aquellas personas que presentan dificultades en obtener una correcta alimentación.

Marcos Piña: "Con esta moción pretendemos que sean las administraciones públicas quienes estén al lado del ciudadano y asuman la mayor parte del coste de un servicio tan necesario. Por este motivo solicitamos una reducción en el porcentaje que debe de abonar los vecinos y vecinas de Sant Joan por el programa 'Mayor a Casa'. No es justo que los ciudadanos tengan que pagar casi lo mismo que lo que aporta la Conselleria".



Marcos Piña, concejal de Servicios Sociales fue el encargado de defender el punto

Sant Joan activa un plan de choque contra ratas y cucarachas



Ayuntamiento de Sant Joan

Som Sant Joan

◆ La Concejalía de Sanidad reforzará en agosto la campaña de desratización y desinsectación que ha llevado a cabo la Mancomunidad en el municipio durante el mes de julio dentro de su programa habitual de actuación trimestral. Más allá de las actuaciones desarrolladas en el alcantarillado, el plan de choque que va a ejecutar el Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant a partir de esta misma semana persigue ampliar a parques y solares públicos las acciones de tratamiento y colocación de cebos para prevenir que la vegetación de esas zonas se convierta en refugio de ratas

y cucarachas. Asimismo, se prestará especial atención a las calles centrales del municipio por concentrarse en ellas un mayor número de transeúntes y locales de restauración.

"Con esta iniciativa pretendemos no solo reforzar, sino actuar en otros frentes diferentes a los habituales con el fin de añadir eficacia a las actuaciones que se llevan a cabo en materia de prevención y control", ha explicado la concejal de Sanidad, Julia Parra.

Las sucesivas olas de calor que se están produciendo durante el verano han supuesto este año un factor de riesgo añadido en cuanto a la posible proliferación de ratas e insectos – principalmente cucarachas–.

"Nuestra obligación es adelantarnos y cortar de raíz cualquier posible foco que pueda producirse. Cuando las circunstancias cambian, debemos adaptarnos a las nuevas variables. Y eso es lo que hemos hecho", ha añadido Julia Parra.

La concejalía llevará también a cabo acciones de concienciación dirigidas a las comunidades de vecinos del municipio con el fin de recordarles la importancia de llevar a cabo actuaciones de prevención y control en sus comunidades, ya que el ayuntamiento no tiene potestad para actuar en espacios privados.

IV FESTIVAL INTERNACIONAL DE JAZZ DE SANT JOAN D'ALACANT

SANT JOAN JAZZ FEST 2022

JULIO

Randy Greer Quartet
Torre Ansaldo
Viernes 15, 21:00
entradas en entradium.com

Luiz Murakami
Jardines Manzaneta
Martes 26, 21:00
entrada libre y gratuita

AGOSTO

Kind of blue / Miles Davis Tribute
Torre Ansaldo
Viernes 5, 21:00
entradas en entradium.com

Jorge Pardo "Exotic Moods"
& Smart Set Trio
Jardines Manzaneta
Miércoles 10, 21:00
entrada libre y gratuita

Vera Lu / Smart Set
Torre Ansaldo
Viernes 12, 21:00
entradas en entradium.com

Tony Lakatos / Fabio Miano Quartet
Torre Ansaldo
Viernes 19, 21:00
entradas en entradium.com

Martin Andersen / Arturo Serra Trio
Torre Ansaldo
Viernes 26, 21:00
entradas en entradium.com



El primer edil prioriza la atención a los ciudadanos, que son realmente los que peor lo han pasado durante la pandemia

El alcalde de Sant Joan rechaza aprobar el teletrabajo a los funcionarios

● El alcalde de Sant Joan, Santiago Román, dejó claro en el último Pleno ordinario su intención de no llevar tramitar el acuerdo adoptado por los sindicatos del Ayuntamiento en la Mesa General de Negociación.

Som Sant Joan

◆ Para los sindicatos, "el teletrabajo es una modalidad que concilia la vida personal y laboral al igual que permite ser sostenible con el medio ambiente". Además, los sindicatos reclaman al alcalde que las decisiones de la Mesa de Negociación son vinculantes y por ello le solicitan "que haga valer dicho acuerdo y que dé las órdenes oportunas para la continuación del expediente y su posible ratificación por el Pleno".

Consultado por este medio, Santiago Román ha manifestado que "tenemos que ser todos conscientes de que el principal espíritu de la función pública es atender a los ciudadanos y que la mayoría de los puestos existentes en nuestro Ayuntamiento dependen de esa atención directa a los administrados, con lo cual una menor presencialidad mermaría los servicios a nuestros vecinos. Los funcionarios del Ayuntamiento de Sant Joan han realizado un excelente te-

letrabajo durante la pandemia, pero eran determinaciones excepcionales en momentos excepcionales, y en este momento, y mientras las autoridades sanitarias no digan lo contrario, el teletrabajo impediría la atención que nuestros ciudadanos merecen".

El alcalde esgrime además un informe de la Jefatura de Personal del Ayuntamiento en el que "el acuerdo de la Mesa de Negociación no tiene carácter vinculante y eficacia directa".



Santiago Román, alcalde de Sant Joan

Sant Joan se reencuentra con su pasado vitivinícola tras su incorporación a la Ruta del Vino de Alicante



Lourdes Rubio, grta. Ruta del Vino, Santiago Román alcalde de Sant Joan, María Miñano, Pta. Ruta del Vino y Manel Giner, Concejal de Fomento Económico y promotor de esta iniciativa

Som Sant Joan

◆ Sant Joan d'Alacant pasa a formar parte de la Ruta del Vino de Alicante tras que, el Ayuntamiento primero y la Ruta del Vino de Alicante a continuación, aprobaron por unanimidad la adhesión de Sant Joan d'Alacant como socio de esta última, hace tan solo unos días en sus respectivos órganos de gobierno, lo que supone un reencuentro del municipio con su pasado cultural, económico y nobiliario vinculado al vino, a la Huerta de Alicante y al Fondillón, del que el municipio es cuna, así como a la internacionalización de nuestro destino y a la excelencia en nuestra hostelería y comercio local. Los socios de la Ruta del Vino de Alicante en su conjunto aprobaron en la asamblea celebrada el pasado lunes 18 de julio, el alta de Sant Joan como nuevo destino. El

concejal de Fomento Económico, el socialista Manel Giner, precursor de esta iniciativa nos indica que "con nuestra incorporación, Sant Joan se convierte en el primer municipio de la comarca de l'Alacantí en unirse a este prestigioso club de producto, el primero de la antigua Horta d'Alacant, lo que estamos seguros que dará pie a que otros municipios de la antigua huerta soliciten en breve su incorporación". De esta forma la Ruta queda conformada por los municipios de Villena, Salinas, Algueña, Pinoso, Monóvar, Petrer, Novelda, Sax y Calpe en las comarcas del alto y medio Vinalopó y de la Vall de Pop, l'Alfàs del Pi, y Teulada-Moraira en la Marina Alta y Sant Joan d'Alacant en la comarca de l'Alacantí. Por su parte, el ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, en acuerdo de pleno

celebrado el pasado viernes 15 de julio, determinó, con acuerdo de todas las fuerzas políticas representadas, su adhesión a la asociación que fue rubricada el miércoles 27 de julio por el Alcalde de la localidad, Santiago Román y la presidenta de la Ruta del vino de Alicante, María Miñano en un acto celebrado en el Ayuntamiento de la localidad. Con esta incorporación, la Ruta del Vino se propone seguir creciendo de forma coherente, siguiendo los estándares de calidad marcados por Rutas del Vino de España en su manual de producto, siendo el siguiente paso el de la incorporación de empresas del municipio: establecimientos de restauración, alojamientos, servicios turísticos. Esta presentación y posterior puesta de largo tendrá lugar en el próximo mes de septiembre transcurridas las fiestas mayores. Uno de los factores que han determinado esta decisión es la huella vitivinícola en la historia del municipio, cuna y origen del afamado Fondillón, y su huerta, huella que hoy en día se evidencia en tantas fincas de titularidad privada como alberga el municipio y cuyo patrimonio esperamos que poco a poco puedan recuperarse para el público en general mediante fórmulas de colaboración pública privadas y como no, la Finca Ansaldo, único BIC de titularidad municipal. La finca recibe su nombre de la familia genovesa Ansaldo que tras asentarse definitivamente en Sant Joan en el siglo

XVII, se dedicó especialmente al comercio y a la exportación del vino elaborado con las uvas nacidas en las huertas del municipio, centro geográfico de la antigua Huerta de Alicante. "Se trata de un conjunto arquitectónico del S.XVII, recientemente restaurado con fondos europeos gestionados desde la Generalitat, y perteneciente al conjunto singular de las Torres de la Huerta, que está compuesto de torre de defensa, cocinas tradicionales, la antigua ermita en algún momento reconvertida en horno y el lagar y las antiguas bodegas, habiéndose hallado el cup y como denominaba Isidro Buades, fallecido cronista de la villa, la trascoladora, lo que aporta al conjunto arquitectónico y museográfico unos elementos excepcionales para la difusión de la tradición y cultura vitivinícola del municipio". El inmueble hoy en día alberga salas polivalentes, espacios musealizados y un centro de interpretación de la Huerta de Alicante. Un elemento divulgador, este último, que aportará valor histórico, formativo e informativo a la oferta de museos vinculados al vino existente en la Ruta del Vino, conformada por el Museo Etnológico de Alcalalí, la Bodega Museo Maserof en Xaló o la Casa del Mármol y el Vino en Pinoso. Para María Miñano, presidenta de la Ruta del Vino de Alicante "la incorporación de Sant Joan d'Alacant a la Ruta del Vino amplia y enriquece la oferta enoturística existente, constituyendo un interesante nudo de conexión

entre las comarcas del Vinalopó al sur interior y las de la Marina al nordeste y abriendo la puerta a posibles incorporaciones de los municipios vecinos". En palabras de Manel Giner, concejal de Fomento Económico de Sant Joan "que nuestro municipio se haya incorporado a la Ruta del Vino de Alicante como el primero de la Comarca de l'Alacantí, es un motivo de alegría y orgullo, pues va a permitir que Sant Joan se reencontrare con su pasado vitivinícola y que nuestra actividad económica se beneficie de las ventajas de trabajar, junto al resto de socios públicos y privados de este club de producto, participando de sus capacidades de formación, capacitación, mejora y difusión de nuestra oferta comercial, restauradora y cultural. Y todo ello, gracias a su capacidad para internacionalizar nuestro destino y nuestro patrimonio, en esa unión de los objetivos del turismo y la actividad económica. Siempre gracias a la colaboración público privada que representa la Ruta. Ojalá en algún momento vuelva a plantarse Monastrell en las zonas verdes de Fabraquer Nord, que den lugar a nuevas barricas de Fondillón nacido y criado al nivel del mar, en su antigua tierra, donde tuvo lugar su origen y nacimiento y cerrando de esta manera un círculo. Y como no, con el nombre de Sant Joan d'Alacant en su etiqueta. Mi concejalía y yo personalmente estamos comprometidos con esos objetivos."

Local

Finalizado el curso se celebra la Comisión Municipal Absentismo Escolar



Comisión Municipal de Absentismo Escolar

Som Sant Joan

◆ En el Salón de plenos del Ayuntamiento de Sant Joan, tuvo lugar la Comisión Municipal de Absentismo Escolar del Curso 2020-21.

Desde la creación del Plan Municipal de Prevención y Control del Absentismo, el municipio ha trabajado con el objeto de proporcionar ayuda a los centros educativos, ofrecer estrategias conjuntas de prevención, detección e intervención, trabajado desde los equipos de los centros escolares, la Concejalía de Educación, Servicios Sociales y Policía.

Tras la Resolución el pasado 29 de septiembre del 21, de la Directora General de Inclusión Educativa, por la que se estableció un protocolo de actuación ante situaciones de absentismo escolar en los centros educativos de la Comunidad Valenciana para las Enseñanzas Obligatorias y la Formación Profesional Básica se tuvo que adaptar la dinámica de

trabajo de la comisión local técnica para adaptarse a la nueva normativa.

Como medida preventiva, en enero se puso en marcha el Proyecto municipal de estudio vigilado, a cargo de las monitoras educativas con el objetivo de vigilar y apoyar al alumnado de los centros ayudándolos en sus necesidades. Un servicio gratuito que pretendía complementar las acciones de intervención llevadas a cabo desde el propio departamento.

Finalizado el curso escolar, se eleva a la Comisión Municipal de Absentismo presidida por la Concejalía de Educación, Esther Donate y constituida por el equipo técnico interdisciplinario (centros docentes, educación, servicios sociales y policía), el Concejal de Servicios Sociales Marcos Piña y los portavoces de los diferentes grupos políticos.

El Partido Popular afirma que se han triplicado los casos mientras

que desde la Concejalía explica que no se puede realizar una comparativa con los años anteriores porque ha cambiado la normativa.

Desde el Partido Popular, su portavoz, Javier Yeves, afirma que según los datos que se desprenden de dicha comisión, se han triplicado los casos de absentismo con respecto al año pasado y han acusado a las concejalías de Educación y Servicios Sociales de no haber actuado durante el curso para adaptar el plan municipal y no esperar a la comisión municipal para plantear mejoras.

No obstante, como explica la edil de Educación, Esther Donate, al inicio de la Comisión de absentismo, se ha indicado que el número de casos de absentismo no es comparable con años anteriores, ya que, en los datos ofrecidos en las memorias pasadas, sólo se contabilizaban los casos que habían sido derivados ante la Comisión de absentismo (y no los considerados leves).

"En el caso de querer hacer una comparativa real se podría hacer única y exclusivamente con los casos graves", explica Donate.

Por otro lado, según explica la edil de Educación, hay que tener en cuenta que hay casos contabilizados como absentistas, que, en el transcurso de 3º o 4º de ESO han sido derivados a otros recursos o programas, como el Joop (programa del IVAJ realizado desde la Concejalía de Juventud para la preparación de la prueba de acceso al grado medio y de orientación laboral y coaching); también hay alumna-

do que en ese curso ha cumplido los 16 años y siguen dados de alta en el programa del Itaca de la Conselleria sumando sus partes de faltas y por tanto, apareciendo como absentistas, aunque según la ley no lo son, por ser mayores de 16 años y, algunos menores, al cumplir los 16 años, abandonan los estudios por propia voluntad, a pesar del esfuerzo, tanto de los centros educativos como del resto de profesionales que trabajan para erradicar el absentismo escolar.

El concejal del Partido Popular, Javier Yeves, explica que en la comisión, desde su grupo se ha propuesto una adaptación urgente del plan municipal de absentismo para darles herramientas a los centros con lo que trabajar la prevención real, así como los recursos necesarios para que los casos leves no lleguen a graves.

"De los datos de este curso es muy alarmante que más de un tercio de los casos de absentismo hayan llegado al nivel de graves. También hemos apoyado la propuesta de Educación de realizar comisiones mensuales durante el curso, que será fundamental para reducir el número de casos graves y para mantener un plan municipal de absentismo lo más vivo y efectivo", explica Yeves.

Por su parte, desde la Concejalía de Educación se ha propuesto la creación de un plan de absentismo adaptado a la nueva normativa de Conselleria, que facilite el trabajo ágil y preventivo en el municipio, así como la coordinación para el trabajo de intervención o

terapéutico."Durante el curso se han ido recopilando ideas y propuestas para este nuevo plan realizadas por parte de los centros educativos. Y así es como se puede crear un plan real, efectivo y eficiente; teniendo datos a los que poder acogernos, opiniones de los profesionales que trabajan en ello (docentes, equipos directivos, inspección educativa y profesionales del ámbito sanitario y social), para poder hacer un plan de trabajo en el que los centros hayan valorado los beneficios y las dificultades del nuevo protocolo de la Conselleria y se hayan recogido las necesidades y demandas de los mismos", explica Donate.

Por parte de los Centros Docentes se ha propuesto la creación de comisiones de trabajo mensuales, seguir desarrollando actuaciones preventivas con las monitoras educativas y la trabajadora social de educación, etc.

Tanto desde la concejalía de Educación como de Servicios sociales, se ha estado trabajando a lo largo de todo el curso escolar en los casos graves derivados ante la comisión; y también en los casos leves siempre que se ha considerado necesario desde los centros escolares, tal y como se estableció al inicio de curso, debido a la buena coordinación entre los centros y los distintos departamentos del ayuntamiento. Añadir el agradecimiento especial a la trabajadora social de la concejalía de educación que han hecho las directoras de los centros escolares en la misma Comisión Municipal.

Nace «Colors de l'Horta», asociación LGTBI de Sant Joan

Som Sant Joan

◆ Sant Joan cuenta por primera vez con una asociación LGTBI formada por vecinas y vecinos del municipio que hace más de un año trabajan para poder mostrar un proyecto motivador, promover la diversidad, el respeto, la tolerancia y la defensa de los derechos LGTBI, así como combatir la discriminación hacia el colectivo.

La asociación, de carácter social y transversal, nace para visibilizar la existencia, realidad e intereses de lesbianas, gays, bisexuales, personas trans y otras en Sant Joan, y persigue representar y reivindicar las identidades sexuales e identitarias como una manera más de existir y enriquecer la sociedad.

Aunque lleva activa desde el 2021, ha sido este año cuan-

do Colors de l'Horta ha hecho su presentación pública con un acto en la sala Euterpe protagonizado por la actuación de Peter López, que sorprendió a todas con su talento. Los miembros de la formación agradecieron el apoyo recibido e incidieron en la importancia de crear espacios seguros, tolerantes y reivindicativos en pueblos como el nuestro.

Por otro lado, la asociación ha sido clave este año en la organización de los actos en conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGTBI gracias a la predisposición de la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Sant Joan, generando sinergias para colaboraciones futuras.

Entre las actividades realizadas destacan las charlas de Deme-

trio Gómez y Kris Sánchez, que hablaron sobre minorías LGTBI frente al racismo y de la bisexualidad respectivamente, así como diferentes talleres, como el de salsa-bachata sin roles de género, la presentación del libro "La batalla trans" de Raúl Solís o la instalación de Puntos Arcoiris y stands informativos en diferentes días como en las mascletás de Fogueres.

Colors de l'Horta tiene un funcionamiento democrático y horizontal, de forma que todas sus decisiones se construyen participativamente en asambleas y grupos de trabajo, donde siempre hay espacio para todo tipo de personas. Desde la asociación creen en la transformación mediante la educación y el activismo desde los afectos, con acompañamiento, asertividad,



Algunos miembros de la Asociación junto a la edil de Igualdad y algunos concejales de la corporación

trabajo cooperativo y solidaridad. Para ponerse en contacto con la agrupación, hay disponible un correo electrónico (colorsdelhorta@gmail.com) para que cualquier persona pueda dirigir-

se a ella o incluso formar parte, así como una cuenta de Instagram (@colorsdelhorta) para estar al día de todas sus novedades y poder participar en sus actividades.



Selección Agosto de viviendas en las zonas de Sant Joan D'Alacant y Mutxamel

3 DORMITORIOS - 150 m² CONST.
PASAJE L'ORDANA
Amplia y luminosa vivienda con ascensor y piscina en el centro de San Juan de Alicante: 3 habitaciones, 2 baños, ascensor, garaje, trastero y piscina
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
177.777€

4 DORMITORIOS - 112 m² CONST.
C/ DR. VAN DER HOFTADT
Amplio Local comercial a pocos metros del parque municipal de San Juan de Alicante: Comedor interior espacioso, 2 aseos completos reformados y cocina totalmente equipada
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
149.500€

3 DORMITORIOS - 101 m² CONST.
AVENIDA DE NIZA, ALICANTE
Magnífica última planta en 1ª línea en Playa de San Juan: Dispone de salón-comedor con terraza acristalada y vistas panorámicas, cocina con galería, 3 habitaciones y un baño completo. Con piscina y garaje.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
348.000€

3 DORMITORIOS - 101 m² CONST.
AVENIDA HISTORIADOR VICENTE RAMOS, ALICANTE
Vivienda prácticamente a estrenar en urbanización de lujo con todas las facilidades y servicios: 3 habitaciones, 2 baños completos, salón-comedor con terraza y vistas despejadas, amplia cocina con galería. Trastero y garaje.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
382.000€

TERRENO - 1300 m²
C/ SOFRE, TERRENO URBANO EN RIO PARK
Magnifico terreno urbanizable donde construir una casa de 400m2.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
69.900€

4 DORMITORIOS - 324 m² CONST.
C/ VALL DE GALLIGANTS
Magnifico chalet en una sola planta de 324m² y 4000m² de terreno, divididos en 4 habitaciones todas dobles, 4 baños completos 2 de ellos en suite, la parcela cuenta con piscina y barbacoa, así como garaje cubierto.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
259.000€

3 DORMITORIOS - 96 m² CONST.
C/ NOVELDA
Magnífica 3ª planta sin ascensor: 3 habitaciones (2 son dobles), baño, salón-comedor amplio y muy luminoso con acceso al balcón, cocina totalmente equipada con galería y baño totalmente reformado con plato de ducha.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
64.000€

4 DORMITORIOS - 96 m² CONST.
C/ DOLORES
Fantástica 2ª planta sin ascensor: 4 habitaciones (3 son dobles), gran salón-comedor muy luminoso con acceso al balcón, cocina totalmente equipada y funcional con galería y baño completo exterior con ventana.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
75.000€

3 DORMITORIOS - 300 m² CONST.
C/ MIGJORN
Fabuloso chalet de 300m2 de parcela: 3 habitaciones (2 dobles y la principal abarca casi toda la planta), salón-comedor amplio y luminoso, cocina equipada y 2 baños completos. Barbacoa, cenador techado y gran trastero.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
230.000€

3 DORMITORIOS - 119 m² CONST.
C/ ELX
Fantástica 1ª planta en urbanización con piscina: Gran salón-comedor con acceso a terraza, cocina totalmente equipada, 3 habitaciones exteriores, la principal con baño en suite y terraza acristalada y 2 baños completos.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
165.000€

3 DORMITORIOS - 75 m² CONST.
C/ SALVADOR MONTESINOS
Luminosa vivienda totalmente reformada con buenos acabados, perfecta como primera vivienda, lista para entrar a vivir: 3 habitaciones y 1 baño.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
139.500€

3 DORMITORIOS - 109 m² CONST.
URBANIZACIÓN NIZA
Espaciosa vivienda ideal para inversionistas, con muchas posibilidades debido a su tamaño y ubicación: 3 habitaciones y 2 baños.
CALIFICACIÓN ENERGÉTICA: EN TRÁMITE
112.000€

2 Oficinas en la zona Sant Joan y Mutxamel

45 días
Tiempo medio de venta

ESPECIALISTAS EN ZONA

INMOBILIARIA NÚCLEO

Valoración y asesoramiento profesional sin compromiso

Inmobiliarianucleo.com



15 Oficinas en la provincia de Alicante



Nueva Oficina Nucleo Mutxamel

654 149 739

Avda. Carlos Soler, 28
03110 Mutxamel

865 885 752

C/ Tomas Capelo, 8
03550 Sant Joan

La Conselleria presenta el servicio de mediación



Muchos de los asistentes a las jornadas posando junto a la placa y de fondo el juzgado de paz

Som Sant Joan

◆ Sant Joan acogió una jornada en la que se debatió y conoció el servicio de mediación que está desarrollando la Conselleria de Justicia y al que ya están adheridos municipios de toda la Comunidad Valenciana.

Las jornadas, que tuvieron lugar en el archivo municipal de Sant Joan, comenzaron con la presentación del Proyecto Justicia de proximidad y mediación a cargo del Director General de Reformas Democráticas y Acceso a la Justicia, José García Añón para seguir

con una mesa redonda donde los ponentes, Miguel Ángel Martínez Martínez. Abogado, Mediador.

Miembro de la Junta de Gobierno del ICALI, Alicia Juan Liedó. LAJ. Jefa de Sección de Mediación. Responsable del SOM de Alicante y bajo la moderación de Teresa Benedito Ibáñez. Subdirectora General de Acceso a la Justicia y Promoción de los Derechos debatieron sobre los servicios que presta el MEDIAPROP. A continuación se abrió el debate sobre las necesidades detectadas en la puesta en

marcha del servicio Mediaprop para terminar con la clausura del acto a cargo de Fernando Candela, Decano del Ilustre Colegio Provincial de la Abogacía de Alicante. Una vez clausurado el acto se pasó a la entrega de placas a los municipios adheridos y se visitó el servicio MEDIAPROP en Sant Joan situado en el Juzgado de Paz, frente al archivo, además se hizo entrega de la placa del servicio MEDIAPROP al municipio de Sant Joan.

Javier Sánchez, concejal de Participación Ciudadana indica

que el servicio en Sant Joan comenzó hace dos semanas y está abierto a toda la ciudadanía y asociaciones. «Desde la concejalía de Participación Ciudadana entendemos que es un mecanismo que permite la resolución de conflictos sin tener que acudir a la vía judicial» termina diciendo Sánchez.

Por su parte, José García Añón, Director General de Reformas Democráticas y Acceso a la Justicia señala que la idea que se tiene con este servicio de MEDIAPROP es tratar de acercar la justicia a la ciudadanía.

El servicio en Sant Joan está operativo desde hace unas semanas



Javier Sánchez, concejal de Participación Ciudadana junto al Director General de Reformas Democráticas y Acceso a la Justicia, José García Añón colocando la placa

Miguel y Begoña, proclamados en Sant Joan d'Alacant, Rey y Reina de la Tercera Edad 2022



Parte de la corporación municipal junto al rey y la reina de la Tercera Edad 2022

Som Sant Joan

◆ Un acto emotivo pero sencillo en el que corporación, representantes de las comisiones

festeras de Sant Joan d'Alacant, asociaciones familiares y vecinos y vecinas acompañaron para cerrar un ciclo que se ini-

ciaba en el 2019.

El agradecimiento a Pepe y Olga, nuestros representantes 2019, que daban el relevo y han

sido unos valientes en muchos sentidos y se aprovechó para brindarles un sentido homenaje y darles todo el cariño.

Dentro de la celebración del X aniversario del Centro Municipal del Mayores también fueron protagonistas las Reinas, damas y reyes que desempolvaron sus bandos y pudieron volver a lucirlas con mucho orgullo en el pasacalle previo a la gala, acompañados por la Sociedad Musical La Paz y posteriormente, subir al escenario a hacerse una foto de familia que quedará para el recuerdo. Y dentro del recuerdo, mención especial a quienes no están, pero estaban en los pensamientos, como el primer rey, Rufete, que habría disfrutado muchísimo del acto.

Desde la concejalía de Mayores quieren agradecer a todo el personal que hizo posible el acto;

cultura, atención urbana, técnicos y especialmente, el equipo de Tercera Edad, que sin ellos no sería posible. También a la asociación de pensionistas por su gran labor, trabajo y dedicación desinteresada.

A Jarana y Clau de Sol por acompañarnos como siempre en nuestros actos, fue espectacular

Como no, gracias a nuestra presentadora Ma.Cristina Beneyto, que lo hizo estupendamente y con una humildad que le caracteriza.

Para acabar, 56 días para fiestas y como dije ayer, para deseárselo a Begoña y Miguel los mejores recuerdos, las mejores experiencias, que disfruten de las personas que van a conocer y expriman cada acto como representantes de la tercera edad.

La consellera Mireia Mollà destaca que ya se han puesto en marcha 39 proyectos en las comarcas alicantinas y anuncia una ampliación de la plantilla de la EPSAR

La Generalitat abre una nueva sede de la Entidad de Saneamiento de Aguas en la depuradora situada entre Mutxamel, Sant Joan y El Campello

● El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, y la consellera de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica, Mireia Mollà, han presentado hoy la nueva sede de la Entidad Pública de Saneamiento de Aguas (EPSAR), en Alicante.

Som Sant Joan

◆ Ximo Puig ha indicado que la apertura de las nuevas instalaciones de la EPSAR, que se ubican en la depuradora

de Alacantí Nord, constituye una muestra de la voluntad del Consell por descentralizar las instituciones y acercar los servicios públicos a todos los espacios territoriales de la Comunitat Valenciana puesto que, según ha manifestado, "cuanto más cerca se realiza la gestión, más cerca se está de resolver los problemas de la ciudadanía".

Para el jefe del Consell, acercar la gestión a la ciudadanía es un elemento básico en la buena gestión de los recursos públicos, especialmente en el ámbito de los recursos hídricos y de reutilización del agua. A este respecto, Ximo Puig ha asegurado que actualmente se reutiliza el 72% del agua depurada en Alicante, y se es-

pera llegar al 100%, lo cual demuestra que esta provincia es donde mejor gestión hídrica se realiza en Europa.

Durante su intervención, el presidente ha reiterado su apuesta decidida por los trasvases Tajo-Segura y Júcar-Vinalopó, al mismo tiempo que ha incidido en la necesidad de disponer de "una estructura capaz de dotarnos de agua para siempre y utilizar todas las fuentes disponibles para obtener este recurso básico que es el agua", ha añadido.

Del mismo modo, ha manifestado que "nos estamos jugando el futuro" y por ello ha reclamado una alianza entre comunidades de regantes, ayuntamientos, Generalitat y proveedores de servicios para "hacer efectiva la confianza de la ciudadanía" y actuar en consecuencia "tomando conciencia del valor estratégico del agua".

Por su parte, la consellera de Agricultura y Transición Ecológica, Mireia Mollà, acompañada del gerente de EPSAR, Juan Ángel Conca, ha recordado que "la nueva sede de



Ximo Puig, presidente de la Generalitat, Mireia Mollà, consellera de Transición Ecológica junto a alcaldes de la zona entre los que se encontraba el alcalde de Sant Joan, Santiago Román

la empresa de saneamiento gestionará más de 170 millones de euros en proyectos de saneamiento y reutilización de aguas". "El personal de estas oficinas gestionará inicialmente 39 proyectos que ya se han iniciado en las comarcas alicantinas y que incluyen la construcción de nuevas depuradoras, mejora de la red de colectores y la instalación de nuevos tratamientos terciarios en los procesos de saneamiento".

Al respecto también ha anunciado la futura incorporación

de 18 personas en la plantilla de EPSAR en virtud del Plan Estratégico sobre Reutilización que el Consejo de Administración de la Entidad aprobó recientemente. Se trata de la primera ampliación de plantilla en más de una década y viene a paliar el grave déficit en recursos humanos de la Entidad de Saneamiento.

En la visita a las nuevas dependencias, el gerente de EPSAR ha destacado el proceso de descentralización impulsado por la Conselleria de Agricultura y Transición Ecológica

que permitirá "mejorar la atención a la generación de recursos del campo alicantino, proporcionando agua de calidad a las comunidades de regantes mientras se siguen aumentando los parámetros de calidad de acuerdo con los objetivos fijados por las instituciones europeas".

En l'Alacantí, la Entidad de Saneamiento dependiente de la Conselleria de Agricultura y Transición Ecológica realizará el seguimiento del proyecto Vertido Cero en la ciudad de Alicante.

Se van a incorporar 18 puestos de trabajo



Somos profesionales en la fabricación de toldos a medida, cerramientos, pérgolas, velas tensadas en la provincia de Alicante. Contamos con una amplia experiencia y somos una Empresa con una gran tradición familiar con sede en San Vicente del Raspeig, Torrevieja, El Campello y Jijona

TOLDOS VICENTE

NUEVA EXPOSICIÓN EN CALLE LA HUERTA 19, SAN VICENTE DEL RASPEIG

965667918 / 965673029 / 965129575



EL CAMPELLO: C/ Alcalde Oncina Giner, 2 - 34 965 630 188 - JIJONA: 965 611 876

TORREVIEJA: Avenida Gregorio Marañón, 7 - Bloque 1 Bajo - 965 710 880

toldosvicente@outlook.com

www.toldosvicente.es

Sant Joan d'Alacant agiliza el trámite de la línea eléctrica del Cantalar



Parte de la nueva zona de Nou Nazareth

Som Sant Joan

◆ La documentación relativa al expediente se presentó el 14 de diciembre y el plazo para la elaboración de informes por parte de la Conselleria ya ha concluido. Los técnicos municipales se encuentran en contacto directo con los técnicos de Conselleria para intentar que se resuelva lo antes posible, superado ya el trámite de información pública del expediente se está esperando la emisión de

algunos informes en el procedimiento de Impacto Ambiental Simplificado. Una vez evacuados los informes, se emite, en su caso, una resolución de impacto ambiental favorable y se remite el expediente al Servicio Territorial de Industria de Alicante quien emitirá la propuesta de resolución final del expediente. Será en este momento cuando se firmará el acta de replanteo e Iberdrola iniciará las obras que durarán algo

● La concejalía de Urbanismo, dirigida por la socialista Eva Delgado, está manteniendo contactos con la Conselleria de Agricultura, Desarrollo Rural, Emergencia Climática y Transición Ecológica para agilizar la tramitación de la línea que debe ejecutar Iberdrola para dar servicio a Nou Nazareth.

menos de cuatro meses. Existe la posibilidad, mediante recepciones parciales, de poder dar suministro eléctrico a las primeras viviendas que se finalicen en la zona.

La Dirección Facultativa, Personas y Ciudad y los técnicos municipales mantienen reuniones frecuentes cada una o dos semanas con las promotoras propietarias del sector, estando estas al corriente en todo momento de la evolución de las obras.

Los responsables de las obras han informado que en septiembre está previsto que estén terminadas las dos rotondas, tanto la de Benimagrell como la que conecta con el término de Alicante. Será entonces también cuando se inicie la ejecución de las mejoras del contrato consistentes en la urbanización de va-

rias calles adyacentes como las calles San Vicente, Agües y José Pujalte. De forma paralela, Aguas de Alicante continúa con las labores de sectorización y mejoras en el saneamiento

Nou Nazareth es un sector colindante con Playa de San Juan, Muchavista (en El Campello) y el campo de golf. El sector tiene una superficie de 382.117 metros cuadrados, de los cuales 202.000 metros cuadrados serán destinados a sector residencial (tanto bloques como adosados) y a parcelas comerciales, y está situado entre el Hospital Universitario de Sant Joan y la Universidad Miguel Hernández. También comprende una gran zona verde que atraviesa la zona y que supone en conjunto el mayor parque de la localidad, con cerca de 35.000 metros cuadrados.

El grupo de Teatro Joven, mención especial en los Premios Buero de Teatro Joven de Coca-Cola



Esther Donate, concejala de Juventud junto a algunos de los integrantes en el grupo de Teatro Joven

Som Sant Joan

◆ El grupo de teatro joven de la Concejalía de Juventud, participó en la 19ª edición de los Premios Buero de Teatro Joven, obteniendo mención especial del jurado, por la línea original y didác-

tica en la categoría no escolar, por la obra «De Federico a Bernarda» que estrenaron el pasado mes de abril en el auditorio de la Casa de Cultura de Sant Joan d'Alacant.

Dirigida por Noé Vicente, se trata de una adaptación juvenil de «La casa de Bernarda Alba» de Federico García Lorca. Una obra de teatro de «salseo máximo»: una casa convertida en prisión, unas mujeres intentando encontrarse dentro de una sociedad machista, una historia de amor interesada, una infidelidad, es lo que representaron las jóvenes.

Los Premios Buero Vallejo, es un concurso organizado por la Fundación Coca-Cola y en el que cada año participan grupos de teatro de todo el país, a través de una selección por comunidades autónomas.

Una representación del grupo de teatro joven, quisieron compartir este premio con la Concejala de Juventud, Esther Donate Pérez, quien felicitó al grupo por su trabajo, y animó a seguir desarrollando esta labor y trabajo en equipo. El taller de teatro joven se lleva a cabo en el Centro de la Juventud, dentro de las actividades de la Escuela de Creación Joven, y los ensayos se realizan de octubre a junio.

CUENTACUENTOS EN FAMILIA
POR ALBERTO CELDRÁN

Martes 16 Agosto 20:00 horas
Jardines Manzaneta.
Entrada libre y gratuita

Sant Joan d'Alacant CIUDAD EDUCADORA AJUNTAMENT DE SANT JOAN D'ALACANT SANT JOAN

El Consejo Social favorece la colaboración permanente entre asociaciones

La Paz se vuelca con la atención a la diversidad



Uno de los actos celebrados por La Paz orientados a la diversidad

Som Sant Joan

◆ Gracias a la colaboración entre entidades en el seno del Consejo Social impulsado por la concejalía de Participación Ciudadana ha sido posible ofrecer dos conciertos orientados a la diversidad. En el marco de la campaña 'Música per al poble de Sant Joan' patrocinada por la concejalía de Cultura, la entidad musical ha seleccionado las dos plazas más próximas a los colectivos demandantes para ofrecer sendos conciertos, a cargo de la coral de mayores 'Nuevo Amanecer' junto

al ensemble de flautas y varios músicos voluntarios de la banda titular, destinados a los vecinos y a los residentes de los centros de atención a personas con discapacidad que han participado en los dos encuentros.

Gracias a las reuniones ordinarias establecidas por la comisión permanente del Consejo Social nació un proyecto de integración con la Sociedad Musical La Paz, que hizo posible la asistencia a los dos conciertos de personas con discapacidad de Apca, Apsa, San Rafael, y Fundación Lukas,

ayuda a la discapacidad, que tuvieron lugar en la plaza Santa Faz y en el parque Médica Manuela Pérez de Vekios junto al hospital.

En el verano del 2020 surgió la propuesta por parte de la Sociedad Musical La Paz para amenizar en las principales plazas de la localidad tras los durísimos meses del confinamiento. Se proyectaron dos intensos meses de julio y agosto de conciertos con el programa 'Música per al poble de Sant Joan', una iniciativa que se creó para volver a la normalidad de la forma más natural posible retomando el espíritu musical de nuestro pueblo tras el confinamiento, en la que cada viernes a las 21h distintas agrupaciones de música de cámara tomaron como escenario alguna plaza, parque o espacio conocido en nuestro municipio; un total de 95 audiciones amenizaron 12 emplazamientos a lo largo de los viernes de ambos meses de los ejercicios 2020 y 2021. En el actual ejercicio han actuado en este ciclo la coral Nuevo Amanecer, la colla Sargantana, los ensembles de clarinetes y de flautas traveseras y el

grupo de metales. En el ámbito social, recordamos que el pasado 30 de noviembre el President de la Generalitat, Ximo Puig, junto a la presidenta de la Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana, Daniela González, en el Palau de la Generalitat, hizo entrega de los premios Euterpe que organiza la Federación, entre los que se encuentra el premio Euterpe a la entidad impulsora de proyectos de inclusión social, galardón que recayó en la Sociedad Musical La Paz de Sant Joan d'Alacant y con el que se pretende reconocer la labor de aquellas sociedades musicales que trabajan en este ámbito, impulsando proyectos que merecen ser difundidos como referencia dentro del colectivo. El proyecto premiado a la Sociedad Musical La Paz, coordinado por Álvaro García Lasheras, tiene como eslogan "Creer, Crear, Crecer" y por objetivo contribuir a crear una estructura social y actual, en su organización y en sus valores, que pueda responder a las necesidades de todos los ciudadanos garantizando las mismas oportu-

nidades bajo el mismo lenguaje, la música. La Paz impulsa desde el año 2008 un Aula de Atención a la Diversidad, con el profesor Francisco Clemente Esquivá, en la que se hace hincapié en la cohesión social donde sus componentes aprenden a convivir con otros, a apreciar las diferencias y a integrar a todas las personas dentro de un mismo colectivo, persiguiendo de forma conjunta un objetivo común, la inclusión social. Desde este año y bajo la coordinación de Laura García Santonja, directora del Centro Autorizado Profesional Vila de Sant Joan, los diferentes centros que aglutina Sant Joan dedicados a la residencia y cuidado de usuarios con distintas discapacidades físicas y psíquicas se encuentran en comunicación continua con la entidad musical; tras manifestar sus necesidades para con el sector cultural se tomó la determinación de que este era el momento idóneo, tras la complicada situación sanitaria vivida, de retomar la estrecha relación que une a estas asociaciones a través de la música.

Amplivox

Violeta Jacobo - Audioprotesista

Los tapones a medida para baño



◆ Los tapones a medida para baño protegen tus oídos evitando que entre el agua. Como están hechos a medida, sellan y se adaptan perfectamente a la anatomía de tu canal auditivo, evitando así los problemas e infecciones generados por el agua. Comprueba la eficacia de nuestros tapones de baño a medida y deja de lado los inconvenientes, la poca fiabilidad y las molestias de los tapones de baño convencionales fabricados en cera, goma, espuma y otros materiales. ¡Ven e infórmate sin compromiso!



Contacta con nosotros

☎ 965 637 618 📞 722 797 599
f Amplivox centro audiológico

Audioprotesistas Violeta Jacobo

Ven y revisa tu audición gratis

Avda. Generalitat, 50 - El Campello

La Sociedad Musical La Paz organiza tres intercambios en la campaña del IVC



Imagen de uno de los concierto que ha ofrecido la SM La Paz

Som Sant Joan

◆ Este verano vuelve con fuerza la campaña de Intercambios Musicales sufragada por el Instituto Valenciano de Cultura y creada por la Federación de Sociedades Musicales, que tiene por objeto la realización de un programa de conciertos por parejas entre agrupaciones artísticas de las siguientes federaciones: Federación de Sociedades Musicales de la Comunidad Valenciana (FS-MCV), la Federación de Coros de la Comunidad Valenciana (FECOCOVA), la Federación de Folklore de la Comunidad Valenciana (FCV), la Federación Valenciana de Dolçainers i Tabaleters (FVDIT) y la Federación de Orquestas y Rondallas de Pulso y Púa de la Comunidad Valenciana (FORPPCV). El pasado mes de julio tuvo lugar la cuadragésima tercera edición

del Festival de bandas de música y la vigésimo octava edición del Festival de Orfeones, que organiza la Sociedad Musical "La Paz" con la colaboración del área de cultura del Ayuntamiento de la villa. El sábado 23 de julio actuaron la banda de música titular de la Sociedad Musical "La Paz" y la Societat Musical «L'Aliança» de Mutxamel, una extraordinaria agrupación musical con una gran trayectoria y la que mas veces a participado en el festival santjoaner. Por esta razón y por ser la banda hermana de La Paz que también fue dirigida hace unos años por el maestro Joan Espinosa fue invitada, en el marco del aniversario, con la presencia del alcalde D. Santiago Román, quien hizo entrega de los recuerdos acompañado, por Antonella Luciana Marazita y Lola Martínez Valero, damas

de honor infantiles; Candela Perelló Fuentes, reina infantil y Paula Perelló Cardona, reina de las Fiestas Mayores en honor al Santísimo Cristo de La Paz y también por las romeras de las fiestas de Fabraquer, romera infantil, María Coronado Martínez y romeras mayores Marina Ajenjo Orts y Estefany Muñoz Ramos. En primer lugar se entregó la placa conmemorativa al representante y presidente de la entidad mutxamelera D. Vicente José Martínez Ferrándiz. Seguidamente se tuvo la presencia de la vicepresidenta Dña. Ana Alegre López, en ausencia del presidente de la sociedad musical La Paz D. José Ángel Espinosa Sanjuán que vuelve a estar convaliente de una reciente intervención, y de su abanderado D. Rafael Gadea Sala, quienes recibieron también un corba-

tin pendiente de entrega de las anteriores fiestas del Cristo suspendidas por la pandemia por parte de las representantes de las fiestas mayores, además de la cerámica alusiva al encuentro. Antes de abandonar el escenario el alcalde D Santiago Román cerró el acto con unas palabras muy emotivas dirigidas a las dos extraordinarias bandas de música. El domingo 24 de julio, con la presencia de la concejala de Cultura, Educación, Juventud y Tercera Edad Dña. Esther Donate Pérez, tuvo lugar la vigésimo octava edición del Festival de Orfeones, que organiza la Sociedad Musical La Paz y el Orfeón "San Juan" con la colaboración del área de cultura del Ayuntamiento de la villa. Actuó en primer lugar, la coral Monovera "Virgen del Remedio" dirigida por D. Francisco José

Asensi. Seguidamente actuó el Orfeón «San Juan», que estrenaba oficialmente directora en este festival. Ilna Zapolyanenko inicia su formación musical a los 6 años con el piano en la escuela de música en su ciudad natal de Poltava, Ucrania, continuando su formación con el estudio de dirección de Coro. En el año 2000 termina los estudios superiores con el título de Excelencia en Kyev, en la universidad de cultura y arte.

Reside en Alicante desde el año 2001, donde colabora con distintos músicos en calidad de pianista acompañante, profesora de música y directora de coros. Forma parte del claustro de profesores de la escuela de música Maestro Climent y del conservatorio profesional Vila de Sant Joan de la Sociedad Musical La Paz y desde noviembre del 2021 es directora del Orfeón «San Juan».

Tras finalizar el acto la concejala de cultura Esther Donate, hizo entrega de los recuerdos, en primer lugar a la presidenta de la Coral Monovera «Virgen del Remedio» Dña. Pepi Martínez que recibió una cerámica alusiva a este certamen musical. La delegada del Orfeón San Juan Dña. Remedios Gabriel también recibió la cerámica alusiva al festival de manos de la concejala, quien también cerró el acto con unas palabras dirigidas a las corales y en especial a la nueva directora del Orfeón, Ilna Zapolyanenko. Por su parte la colla Sargantana dirigida por Trini Roldán Bertomeu actuará en los actos del 9 d'Octubre junto a la colla El Nuvolet de Mutxamel.



Imagen del Festival Internacional de Jazz

La Diputación resuelve ayudas a la Sociedad Musical La Paz por valor de 23.000€

● La Concejalía de Cultura de Sant Joan d'Alacant dirigida por Esther Donate ha recibido una subvención del área de Cultura de la Diputación de Alicante presidida por Julia Parra de 5.000 euros en el marco de la Campaña de Orquestas Sinfónicas y Ensembles Sinfónicos en municipios de la provincia de Alicante.

Som Sant Joan

◆ El edicto publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante resuelve esta ayuda destinada a sufragar los gastos del concierto Réquiem de Mozart celebrado por la Orquesta Sinfónica Vila de Sant Joan y del concierto de Hogueras pro-

gramado por la colla Sargantana de la Sociedad Musical La Paz. La Diputación de Alicante también destinó en el marco de la campaña 'Música Als Pobles' un ayuda de 2.900€ destinados a sufragar el concierto realizado por la banda titular de la entidad.

Por otro lado, el área de Cultura de la Diputación también ha concedido a la Sociedad Musical La Paz una ayuda de 15.000€ para sufragar los gastos del Festival Internacional de Jazz en el marco de la campaña de actividades culturales y festivas en la provincia de Alicante.

Sant Joan convoca la 55 edición del Certamen Nacional de Pintura y el I Premio Jove Vila de Sant Joan

● La Concejalía de Cultura y Juventud del Ayuntamiento de Sant Joan dirigida por Esther Donate convoca la 55 Edición del Certamen Nacional de Pintura Vila de Sant Joan que este año cuenta con una novedad, el I Premio Jove Vila de Sant Joan.

55 EDICIÓN DEL CERTAMEN DE PINTURA

I PREMIO JOVE VILA DE SANT JOAN

- PREMIO 'VILA DE SANT JOAN' 4.000€
- PREMIO 'JOVE VILA DE SANT JOAN': 1.000€

ENTREGA DE OBRAS:
Hasta el 30 de septiembre de 2022, inclusive.
De 9:00h. a 13:30h. en días laborables.
Casa de Cultura. C/ La Mar, s/n Sant Joan d'Alacant
Tfno. 965 94 11 29
auditorio@santjoandalacant.es
Bases: <http://www.santjoandalacant.es/es/cultura>

Som El Campello

◆ El primero de ellos, premio dotado con 4.000 euros y un diploma para la obra ganadora, y dos menciones honoríficas reconocidas con un diploma y, la

novedad de este año, un premio de 1.000 euros para nuevos talentos de entre 18 y 30 años. "Lanzamos de nuevo esta convocatoria animando al público a participar, y como no a seguir

fomentando desde el área que coordino, esta sección del arte incorporando como novedad, un nuevo premio que de impulso a nuevos y jóvenes talentos" comenta Esther Donate, Concejala de Cultura y Juventud. El Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant ofrecerá la posibilidad de sala con una duración aproximada de 20 días para ambos/as ganadores/as. Podrá presentarse cualquier artista del territorio estatal presentando un máximo de dos obras originales, no admitiéndose copias de obras premiadas ni seleccionadas en otros concursos y cuya temática y técnica será totalmente libre a partir del día siguiente de la publicación de la convocatoria en el Boletín Oficial de la Provincia de Alicante hasta el día 30 de septiembre, inclusive.

Las fichas de inscripción se dirigirán al Sr Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Sant Joan d'Alacant, según el modelo que se adjunta en las bases. Se presentarán personalmente o mediante envío en Casa de Cultura de Sant Joan d'Alacant, en horario aperturable de 9-13:30h. Terminado el plazo de presentación de solicitudes, se publicará en el Tablón de Anuncios y en la web la relación de solicitudes admitidas. Para cualquier información, pueden llamar al teléfono de la casa de la cultura, 965941129.

Las Fiestas de Benimagrell vuelven con multitud de actos

FESTES DE SANT ROC

BENIMAGRELL

16, 18, 19, 20 Y 21 D' AGOST DE 2022

CONCERTS, CINE D'ESTIU, JOCS POPULARS, TEATRE, FESTA DE LA ESPUMA, IY MOLT MÉS!

Som El Campello

◆ Partidas de pilota valenciana, juegos infantiles, disfraces y fiestas con espuma son algunos de los actos que se podrán ver y disfrutar en las Fiestas de Benimagrell en honor a Sant Roc.

Además de todo esto, podremos disfrutar del pregón, los

premios a los balcones, conciertos como el de los Sanguangos para terminar con la misa, la ofrenda de flores, masclét y procesión. Desde el jueves 11 de agosto y hasta el domingo 21 se sucederán actos donde la fiesta será la protagonista de esta vuelta de las fiestas de Benimagrell en honor a Sant Roc.

UN INVIERNO EN TABARCA

AURORA DOMÍNGUEZ MATA



02.06—02.09 2022

MUSEO DE AGUAS DE ALICANTE

POZOS DE GARRIGÓS
Pl. del Puente, s/n, 03002 Alicante

Fiestas

Fiestas de Fabraquer, del 6 al 14 de agosto en honor a la Virgen del Rosario

Paula SanMiguel, romera mayor de las Fiestas de Fabraquer nos atiende para contarnos como está viviendo los momentos previos a las fiestas



“Uno de los actos que más espero el concurso de mochos, que es lo que distingue a Fabraquer de las demás fiestas”

◆ ¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? Mi vinculación con Fabraquer es desde el 2014 ya que gracias a mi madre tuvimos el honor mi hermana y yo de ser romeras ese año. Desde ese momento sigo en la comisión disfrutando cada año de las fiestas.
 ¿Cuál es el acto que más esperas? Los actos que más espero son la coronación ya que es el más emotivo y esperado de las fiestas y el concurso de mochos ya que es el que distingue a Fabraquer de todas las demás fiestas
 ¿Por qué decidiste ser romera de Fa-

braquer? Decidí ser romera de Fabraquer 2022 porque cuando fui romera infantil tuve tan buen trato y tanto cariño de la comisión que cada año le repetía a Juan y María Luisa que quería repetir de mayor.
 ¿Qué consejo te han dado tus antecesoras en el cargo? Debido a esta situación de pandemia no hemos podido tener la oportunidad de hacer la convivencia que solíamos hacer cada año y así pasábamos tiempo con las romeras que se despedían. Lo más seguro que nos darían la enhorabuena y nos dirían que disfrutemos al máximo de este año.

Las fiestas de Fabraquer, al igual que muchas otras están de vuelta, entrevistamos a Daine Pérez, Romera Infantil de las fiestas de Fabraquer

◆ ¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? El año pasado me ofrecieron ser romera infantil, no conocía las fiestas, pero ahora que estoy dentro de la comisión y sé en qué consisten estoy muy contenta de ser romera y pertenecer a la comisión.

¿Cuál es tu acto preferido? Mi presentación porque llevo mucho tiempo esperando que llegue este día.
 ¿Por qué decidiste ser Romera de Fabraquer? Porque cuando me ofrecieron ser romera pregunté en qué consistían las fiestas, y me encantó la idea.



“Llevo mucho tiempo esperando a mi presentación y es un acto que me gusta”

Las fiestas de Fabraquer vuelven a celebrarse y por ello, entrevistamos a Yanira Huecas, Romera Mayor de las Fiestas de Fabraquer para que nos cuente sus sensaciones de cara a las fiestas

◆ ¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? Mi vinculación con estas fiestas viene a raíz de conocer a Juan y María Luisa cuando me dieron la oportunidad de salir como romería infantil y este año como romera mayor.
 ¿Cuál es el acto que más esperas? Los actos que más espero son la ofrenda y nuestro concurso de mochos.
 ¿Porque decidiste ser romera de Fabraquer? Me ofrecieron ser romera infantil y me sentí tan a gusto, ya que en

esta comisión somos todos una pequeña familia, que cuando me dieron la oportunidad de representar estas fiestas como romera mayor dije que si sin pensármelo dos veces.
 ¿Qué consejos te han dado tus antecesoras en el cargo? Por desgracia este año no hemos tenido convivencia por lo cual no hemos tenido mucho contacto con ellas, pero estoy segura que nos darían que mucho ánimo y que disfrutemos al máximo nuestro año.



“Cuando me dieron la oportunidad de representar estas fiestas como romera mayor dije que si sin pensármelo dos veces”

En la vuelta de las fiestas, las de Fabraquer también lo hacen, por ello, entrevistamos a Vera Rodríguez, romera infantil para que nos cuente sus impresiones de estas fiestas



“Tengo ganas de disfrutarlo con mis compañeras y de representar a Fabraquer durante este año”

◆ ¿Cuál es tu vinculación con Fabraquer? Casi todas las semanas salgo a caminar o con la bici por Fabraquer. Me encantan sus caminos y el paisaje. Mi madre me ha hablado algunas veces de las fiestas y me ha enseñado fotos. Yo aún no las he vivido nunca, pero Paula y Yanira, las romeras mayores, nos han contado muchas cosas divertidas. Por eso, ¡estoy deseando que lleguen y disfrutarlas!
 ¿Cuál es tu acto preferido? Tengo ganas de vivir la presentación, porque me parece muy emocionante y es el inicio de

esta aventura. También me apetece mucho que llegue el concurso mochero y el campeonato de juegos de mesa.
 ¿Por qué decidiste ser Romera de Fabraquer? Muchas personas me habían hablado de los vecinos de Fabraquer y de lo simpáticos y acogedores que son. Lo he podido comprobar en estos meses y eso me ha hecho decidirme. Además, tengo ganas de disfrutarlo con mis compañeras y de representar a Fabraquer durante este año para que todo el mundo sepa lo divertidas que son sus fiestas.

Deportes

Nueva salida del Grup Muntanyenc Sant Joan



Los integrantes de la salida en Santa Pola

Som Sant Joan

◆ El pasado sábado 16 de Julio de 2022 y coincidiendo con la luna llena realizaron una salida nocturna a la vecina población de Santa Pola. Organizada por Puri, buena conocedora de los senderos y caminos de la zona del Faro. Llegaron desde varios puntos a la zona de encuentro (aparcamientos del Instituto) desde San Juan, San Vicente, Alicante y desde la propia Santa Pola. La convocatoria de esta salida tenía gancho, ya que en ella se especificaba que cenarían en el faro y verían a las doce de la noche el castillo de fuegos artificiales en honor a la Virgen del Carmen (patrona de

los marineros). Y efectivamente se apuntaron 36 en total, y eso que al final habían fallado unos cuantos. Con la experiencia de la organizadora (pues no en balde en maestra de escolares) había preparado unos cartelitos con el nombre de cada uno para colocarlos en las camisetas con el fin de poder identificarse a todos y poder saber si eran del grupo o no, ya que se preveía que hubiera más gente en el faro. Con todos estos prolegómenos iniciaron la marcha sobre las 20:30 horas camino del faro. El sol todavía estaba alto, faltaba una hora para que se pusiese, pero el calor ya

no era tan sofocante como había sido a lo largo del día. En poco más de una hora llegaron al faro, donde efectivamente había más gente. Se hicieron unas cuantas fotos y ya con la penumbra de la noche y a la vista de la luz del faro y tabarca al fondo, dimos cuenta de los bocadillos que llevábamos cada uno. Aquí se encontraron con otro grupo de senderistas que para su sorpresa uno de ellos era su amiga Lourdes de San Vicente, que no habiendo podido venir con nosotros porque salía mas tarde del trabajo se había venido con un grupo de amigas. Desde aquí retrocedieron un kilómetro

aproximadamente para desviarse hacia el mirador donde iban a ver los fuegos. Llegaron a este punto sobre las 11:30 de la noche, y los fuegos no empezaban hasta las 12, por lo que tranquilamente se sentaron cómodamente todos los que eran y entre charla y anécdotas se les hizo corta la espera. Tenían una vista privilegiada, pues tenían a Santa Pola a sus pies y los fuegos salían desde el puerto, sin ningún obstáculo que les impidiese perderse detalle. Y así fue, puntualmente a las 12 empezaron y pudimos verlos en todo su esplendor. Cuando hubieron terminado, y ya con la luna a su vista, emprendieron de nuevo la marcha volviendo por la misma pista que habían venido para enlazar con la pista principal que nos llevaría de vuelta a los coches. Llegaron poco antes de las dos de la mañana. En total habían andado poco más de 13 kilómetros. Y tras despedirse y agradecer a PURI la organización de la misma (y devolverle los cartelitos con nuestro nombre) cada uno se volvieron a casa con los coches que habíamos venido. En resumen, pasaron una tarde noche muy agradable, donde pudieron disfrutar de lo que más les gusta, caminar y disfrutar de la compañía y la naturaleza y encima con espectáculo pirotécnico. GRACIAS DE NUEVO PURI.

MÚSICA A LA PLAÇA

6 Agosto:
FREE TIME PROJECT QUARTET
 Jazz Fusión
 Plaza Ordana

13 Agosto
DEFCON4
 Exitos años 60, 70 y 80
 Parque Municipal

20 Agosto:
LAURA MARCO & JUAN TARANCÓN
 Country Rock
 Plaza Maisonnavé

Todos los conciertos a las 21:00 horas

Cine DE VERANO

AINBO: LAS GUERRERA DEL AMAZONAS
 4 agosto - Plaza Constitución

TROLLS 2: GIRA MUNDIAL
 11 agosto - Plaza Benimagrell

IT 2 | NOCHE DE MIEDO +18
 18 agosto - Centro de la Juventud. Jardines Casa del Reloj

D'ARTACÁN Y LOS TRES MOSQUEPERROS
 25 agosto - Plaza M^a Auxiliadora

LA PATRULLA CANINA: LA PELÍCULA
 1 septiembre - Parque Municipal